
令和３年第３回　築上町議会定例会　一般質問
　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（令和3年 9月8・9日）

順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、新型コロナウイルス
ワクチン接種について

①現在の接種状況は

②戸別訪問し、ワクチン接種の正しい説明が必要と考え
るが町の考えは

３、築上町に住み続ける
ために

①持続可能な農業。液肥の安全性について

②福祉を受ける側の心の負担にならないきめ細かい福祉
事業の推進について

③高齢者、障がい者が利用しやすい施設構築について

④ライフライン、特に上下水道の低料金化について

２、新庁舎について ①思いどおりにできたか

②もっとこうすればと思うところは

③１階、２階は狭いとの意見があるが

３、町長の進退につい
て

①任期が迫っているが町長の思いは

②やり残した事はあるか

１、パンデミックの中、町
としてできることは

2
（１２）

信田　博見
議員

1
（１）

江本　守
議員

①町内の運送会社のトラックに築上町の宣伝をしてもらっ
てはどうか

②キクイモ、ヤーコン、スイートコーン等を飲食店に売り込
む努力を

③キャンプ場、メタセの杜、アグリパーク、伝法寺の庄、旧
藏内邸等のPRのやり方を考えてはどうか

１、築上町のＰＲについ
て

①ヤングケアラーについて
　・町内のヤングケアラーの実態は
　・抜本的な解決のための町の考えは

②経済的な理由で医療、教育を諦めさせない対策は
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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

２、築城基地に関する
住民立ち退き跡地につ
いて

①防衛省管轄の住民立ち退き跡地は植林された所、牧
草地的に管理されている所とあるが、これはどういう内容
で区別されてきたのか（合併以前の内容であろうが）

②立ち退き当初植林された樹木は、現在相当な大きさに
なり管理の難しい状況と見られるが、同時にイノシシ、シ
カの住み家、逃げ場になっているのでは

③山村地区では国の補助金で山裾に鳥獣侵入防止柵が
設置されているが、全方位囲まれてはなく獣は餌の得や
すい場所へと移動してきているのではないか

④樹木が茂った場所は柵外が多くその管理も難しく、以
前もらえていた侵入防止策も受益者一人ではもらえな
い。以前のように使用済みノリ網は手に入らないか

３、築上町のコロナ感染
者の人数・状況・今後の
対応について

①現在までの感染者人数及び年齢区分は

②ワクチン接種済の人数及び今後の接種に関して聞きた
い　また、２学期が始まり、学生の感染拡大が心配されて
いるが、現状高校生以下はワクチン未接種と思われる。
１２歳から１５歳の予約が埋まったとも聞いているが高校生
以下の接種の状況は

③自宅療養者、入院治療者、特に重症者及び妊婦等に
ついて人数は

④妊婦が感染し受け入れ病院がみつからず自宅出産
後、新生児死亡の事例があるが町内に於ける妊婦への
対応は

3
（６）

池永　巖
議員

１、保育園の送迎用バ
スに残された園児が死
亡の件について

①本町の保育園は公立２、私立７、幼稚園１と１０園あるが
全ての園で送迎バスを使っているのか

②この事故は決して許されるものではなく、本町の各園に
は送迎マニュアル、乗り降りのチェック記録はあるのか

③園児の欠席に関する家族への問い合わせなし、この件
に関する町内各園の規則、記録はあるのか

④各園に関する町の監督、執行権は実行されているのか
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質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１、新型コロナウイルス
感染症に感染した場合
の対応について

①医療ひっ迫が心配される中、町民が感染した場合は、
現時点でどのような医療体制なのか

②自宅療養の際、町として感染者への食事提供や家族
のケアは実施できるのか

③妊婦への対応は

２、新学期に向けた感
染症対策について

①町内小中学校の対応について、短縮授業実施及び解
除の判断基準は

②登校できない児童生徒への学習機会確保の状況につ
いて問う

③不織布マスクの児童・生徒への配布は可能か

④ワクチン接種する・しないに対してのイジメなどが発生し
ないための取組みは

３、福岡労働局からの指
導について

①包括業務委託事業に対しての指導内容は

②どのように改善し、再発防止に努めているか

４、重要土地等利用規
制法について

①この法律は、外国人の土地利用を規制する法律なのか

②第１３条に基づく土地所有権移転等の契約締結の際の
総理大臣への届け出は、自治体を通じて行うのか

③第２２条に基づき自治体の長が提供する資料とは。
意見開陳・その他の協力はするのか

（3）
北代　恵

議員
4

２、子ども家庭総合支援
拠点設置について

①新川町長をはじめとする役場内他部署の支援拠点に
対する意義や位置づけの認識について

②支援拠点の設置目標時期、理念、目的について

③支援拠点のための「子ども家庭支援員」人員配置につ
いての考えは

１、要保護児童対策地
域協議会（要対協）につ
いて

①検診未受診対応のため持ち運び可能な身長・体重計
はあるか。在宅・就学前の子どもへのアプローチについて

②「緊急度アセスメントシート」「子どもの安全確認チェック
リスト」の使用基準について

③児童福祉法第２５条第３項に基づく情報の共有は役場
内でされているか。他部署の認識は。要対協のメンバー
は適宜追加されているか

5
（４）

宗　晶子
議員
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順番
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質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

③「夜間中学へようこそ」という本で、生徒が「あたしね　昼
間の学校についていけなかったの　何をやってものろくて
早く早くって言われるほどどうしたらいいか分からなくて
学校に行けなくなっちゃったの」と話す場面がある。学校
は子どもたちにとって切磋琢磨するところか

④子どもの権利条約、児童憲章は学校でどのように活用
されているか

⑤教員免許更新制の廃止についてどのように考えるか

⑥子どもは自分の進路を自分で選択することができるか

⑦文科省は６月８日「社会常識や時代の変化に合わせ
て、積極的に校則を見直す」よう求める通知を都道府県
の教育委員会に出したが対応は

⑧文科省の調査で小中学生の視力が悪化したことが分
かったが対応は

⑨オンライン学習で学校現場が混乱したとの報道がある
が、築上町の学校はどうか

➉子どもの自殺者数が過去最多を更新しているが、長期
休みが明ける前後の時期に子どもの自殺が増える傾向が
ある　学校に行くということが子どもたちに死に匹敵する恐
怖や不安感を与えているか

⑪生理の貧困について町の対応は

⑫福岡県が保育園のバス送迎のガイドラインを策定する
としているが町の対応は

①小中学校の新型コロナ感染症への対応について

②「新しい時代の学びの環境整備先導的開発事業」の
・小中一貫学校を設置
・将来的に小学校の統合　について

又、築上町総合教育会議で、新しい時代に向けた築上
町小中学校の在り方について（案）の提案に至った議論
の経過について

6
（１４）

塩田　文男
議員

１、町営住宅家賃の長
期滞納者について

①滞納状況

②今後の取組み

③民間徴収委託の考えは

7
（１０）

池亀　豊
議員

１、コロナ禍の子どもた
ち、学校、教育、権利に
ついて
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順番
（議席番号）

質 問 者
質 問 事 項 質 問 の 要 旨

１、自治会制度につい
て

①各自治会からの地区計画の数と内容、進捗状況

②自助、共助、公助に対しての行政の考え方

２、学校教育について ①コロナ禍による環境の変化等での新学期の登校状況
に変化はないか

②オンライン授業の現状は

③合併時と現在の生徒、児童の数

④各小学校から地元中学以外に進学する数

⑤椎田校区の小中一貫校のメリット、デメリットは（将来目
指す全体像）

⑥築城校区と八津田小学校への対応は

8
（８）

　工藤　久司
議員


